
 

令和４年度尾張旭市一般会計補正予算（第３号） 

討論要旨 川村つよし議員 

 

山下議員から、ただいま反対討論もありました。内容的には本当に困って

いる人を対象にしているのかという疑問点については、うなずける部分もあ

りますし、さらに様々な施策を講じることは考えるのは当然だと、私は思っ

ておりますが、内容的に不足があっても、これをやならくていいと判断でき

るような内容ではないというふうにも思いました。 

  さらに言えば、今６月議会の中で、補正予算としては第４号も予定をされ

ているというふうに聞いておりますので、それにも期待するところです。 

  当市としては、国の交付金、補助金などを生かしながら、新型コロナウイ

ルス対策や物価高騰に対しての事業として、身の丈に合った内容を考えられ

てそういう項目をやられているというふうに受け止められる内容だと思いま

すし、水道事業に関して言えば、前回行った時は、水道事業会計からの費用

を使って減免をしたわけですけれども、今回の場合は一般会計からの繰り出

しによってその事業を行うという私はちょっと問題点を前回指摘をしていた

わけですが、そのことも改善されているというふうに受け止めております。 

  以上の内容から、この補正予算第３号については、賛成の立場を表明した

いと思います。 

 

 

 

 


